

Participer à une course de voitures à pédales à Champagnole



La course de voitures à pédales se déroulera en semi-nocturne.

La course de voitures à pédales se déroulera en semi-nocturne, ce soir à Champagnole, précédée par la Champa'trot pour les enfants en tracteurs à pédales ou trottinettes. Pour la course de voitures à pédales, chaque équipage fera une petite chorégraphie, avant la course au centre-ville avec quelque trente concurrents attendus.

Pratique : samedi 26 août place de la mairie à Champagnole. A 14 h, installation des équipages place Javel, à 17 h grande parade, à 19 h départ de la course, à 21 h 30 échange avec les pilotes sur les stands, à 22 heures remise des prix. Renseignements au 03.84.52.20.55